

Referenz für Diana Lehrmann / DiaDoro Hamburg

Frau Diana Lehrmann war vom 01.09.2020 bis 30.04.2021 die Tagesmutter unserer Tochter Mailin. Die Betreuung wurde für fünf Tage in der Woche mit 45 Stunden vereinbart. Bedingt durch die behördlichen Schließungen infolge der Corona-Pandemie erfolgte sie nach Vorlage einer Systemrelevanzbescheinigung jedoch über einen langen Zeitraum nur mit eingeschränktem Umfang.

Zu Diana kamen wir auf Empfehlung unserer ersten Tagesmutter, die Hamburg verließ. Leider war zunächst kein Platz frei, über einige für uns zum Teil nervenaufreibende Umwege klappte es dann aber doch. Mailin war die Betreuung durch eine Tagesmutter bereits gewöhnt, kannte Diana schon von einigen Spielplatzbesuchen, und so war die Eingewöhnung nach nicht einmal zwei Stunden abgeschlossen. Sie hat DiaDoro etwas früher als geplant verlassen, da uns unerwartet ein Kitaplatz angeboten wurde. Noch heute fragt sie, ob sie jetzt „zu Jana“ geht, wenn wir in Richtung Kinderladen fahren.

Unsere Tochter ist jederzeit gern zur Betreuung gegangen und hat sich morgens schon auf den Tag gefreut. Diana hat die ihr anvertrauten Kinder stets liebevoll und in familiärer Atmosphäre betreut.

Im Tagesablauf standen gemeinsame Mahlzeiten, Singen und Tanzen, Vorlesen, Basteln, Malen, Spielen und Ausflüge zum Spielplatz bei (fast) jedem Wetter auf dem Programm. Sofern die behördlichen Auflagen es zuließen, gab es auch Ausflüge zum Bauspielplatz, zum Flughafen oder mit der Hafenfähre. Gemeinsam mit den Eltern wurden im Herbst Laternen gebastelt. Das Laternelaufen selbst musste dann leider ohne Eltern stattfinden, aber es hat Mailin viel Spaß gemacht. In der Vorweihnachtszeit gab es einen gemeinsamen Adventskalender für die Kinder, der Nikolaus war da, und eine kleine Weihnachtsfeier wurde ebenfalls organisiert. Das gezogene Ostergras wurde zuhause noch solange es ging weitergepflegt.

Ungefähr zeitgleich mit uns stieß Susanne als zweite Tagesmutter zu DiaDoro. Wir möchten nicht unerwähnt lassen, dass auch sie sich engagiert und liebevoll mit eingebracht hat, auch wenn es nicht „ihre“ Kinder waren.

Wir danken Diana und Susanne für die schöne Zeit, während der wir Mailin stets in besten Händen wussten.

Wir wünschen euch für die Zukunft nur das Allerbeste.

Hamburg, im Juni 2021

